

8月大枝中学校通信



いよいよ夏休みです!! 23日しかありませんが…

今年の1学期はわずか2ヶ月でした。6月から始まったウォームアップ期間、ようやく通常授業が始まったのが15日でした。それから1か月半、『新しい生活スタイル』になかなか馴染めずに苦労もあったかとは思いますが、ようやく夏休みを迎えることができました。しかし、例年とは違い、1学期の通知表がなく、この短い夏休みをどのように過ごしていったらいいのか、正直困惑している人もいるかもしれません。確かに、長い時間をかけられる夏休みにしかできないこともたくさんあります。一方、夏休みをこれまでの生活を振り返って、新たな目標を設定するポイントにするというとりえ方もできます。23日後に新型コロナウイルスが消滅しているなんて楽観的な憶測をするつもりはありません。元気で新学期を迎えるためにも、感染予防をしっかりとしながら、気持ちのリフレッシュもしてください。

それでは、短かった1学期に取り組んだ学校行事を紹介していきます。

性教育・人権学習

7月1日と2日に全学年で性教育学習を行いました。1年生と1組は「プライベートゾーン」について学びました。お互いを大切に思い、尊重しあえる関係になろうという学習でした。

2年生は「恋の順番(対等なパートナーシップ)」についてでした。思春期を迎える中学生期の望ましい男女のつきあい方や互いを大切に思う気持ちと対等な関係づくりについて学習をしました。3年生は、デートDVを題材に中学生として望ましい人間関係について学びました。互いに相手の人格を尊重しあった人間としての生き方や付き合い方について考えました。さらに、7月3日と10日には全学年で前期人権学習を行いました。1年生は「ソーシャルスキルを高めよう」がテーマでした。社会の中で人と良好で有効的な関係を築いていくためには、どんな力を身につけることが大切なのか。自分の思いを人に伝えるために必要なコミュニケーション能力とはどんな力なのかということについて学びました。2年生は「本当の国際化を考えよう」というテーマです。文化や伝統の違いについて理解した上で、本当の国際化とはどのような社会を指すのかということについて意見を出し合いました。そして、どのような考えを持ってどのように生きていくことが望ましいかについて考えました。3年生は「特別授業 差別を知る」というテーマに取り組みました。身の回りにおける人権問題について考え、それぞれの課題について知った上で、その解決に向けて

どんな力が必要なのか、過去の歴史的事例も交えて学習しました。1組は、それぞれの学年に合わせた内容で学習しました。どの学年も自分の考えをワークシートに記入し、互いの意見を聞きながら方向性を導きました。しっかりとした意見が述べられていました。今回の学習で学んだことを自分たちの生活や行動に活かして下さい。



2年生非行防止教室

7月2日に2年生は、京都府警の原田担当課長に来て

いただき非行防止教室を開催しました。前半は、いじめについてです。いじめの定義を紹介されたのち、実際に被害を受けた生徒からの相談や、調査をされた事例をもとにお話いただきました。また、中学生・高校生が被害者や加害者になるケースが増えていることを踏まえ、少年犯罪全般について説明を受けました。後半は、人間が現在まで生き残る事が出来たのは「協力する生き物」であったからという話や近年 SNS に関係するトラブルや事件が多発しており一人で抱え込んでしまうと大変な事態を招いてしまうと警告されるとともに、どうすれば巻き込まれずに済むか、巻き込まれそうになった時どのような行動をとれば良いかなどアドバイスをいただきました。最後に学年を代表して I さんよりお礼の言葉が述べられました。今日聞いたお話をしっかり念頭に置き、今後の生活に活かして下さい。



大枝中学校のいい所!!

東門入ったところの掲示板に「大枝中学校のいいところ」をテーマに、生徒会本部のメンバーが作成してくれたポスターが掲示されています。登下校の際に、ぜひ見て下さい!!これからもみんなの頑張りに期待をしています。「良さ」が自然に発揮できる学校でありたいですね。



より良い環境を目指して

7月21日には、扇風機の設置と換気扇の取り付け工事を行いました。一昨年度、大枝中学校創立30周年事業で各教室に扇風機を設置していただきましたが、今年度、学習室や少人数教室を中心に10台の扇風機と8台の換気扇をPTAより設置をしていただきました。(ありがとうございます)感染防止対策として、より多くの学習室の確保、教室内の換気を配慮して設置いただきました。これまでも消毒薬品や雑巾、手袋など多くの支援をしてもらっています。感謝すると共に今後も引き続き、生徒の健康、安全確保に努めてまいります。



お知らせ

大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページの URL (ウェブサイトのアドレス) は

携帯サイト



<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801> です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記の QR コードをご利用ください。

※QR コード(R)は、株式会社デンソーウェブの登録商標です。